

10

Sturmstand

Heuer lud die Studienvertretung am 05. Oktober zum Sturmstand ein und eröffnete somit die Sturmsaison an der TU.

Aufgrund der für die Jahreszeit doch eher kalten Temperaturen und dem starken Wind, wäre ein Glühmost oder Glühwein als Ergänzung zu dem kalten Sturm nicht verkehrt gewesen.

Nichts desto trotz hielten wir unseren Sturmstand ab und trotzten Wind und Wetter. Um sich trotzdem warm zu halten, tranken unsere Kommilitonen einfach etwas schneller und etwas mehr.

Ein wenig Sommerstimmung ist dann doch noch aufgekommen, dank unseres DJ's, der uns mit Chillout-Musik versorgte und sogar die Sonne für einen Moment rauslockte.

Den gesamten Abend verbrachten wir bei toller Musik mit netten Gesprächen und geselligem Beisammensein bei Bier, Wein und exzellenter Bauernjause.

Wir waren wirklich ganz erstaunt, dass trotz des nicht idealen Wetters so viele Leute erschienen sind und mit diesem Event quasi das Semester eröffnet haben.

Wir haben uns über diesen Umstand natürlich besonders gefreut, da ein so großer Anklang die Mühen der Vorbereitung um einiges erträglicher macht.

In diesem Sinne, freuen wir uns schon auf die nächsten Events und hoffen mit euch noch einige legen... - Moment, es kommt gleich - ...däre Abende zu verbringen.

Marcel Schwaiger

